



Départ des 5e pour Saint Lary: rendez-vous à 23h30 devant le collège

publié le 08/12/2016

Pour le départ des élèves de 5e à Saint Lary, le rendez-vous est fixé à 23h30 sur le parking devant le collège, dans la nuit de Dimanche à Lundi.

La station de ski de Saint Lary n'étant pas ouverte par manque de neige, une navette sera mise à disposition du groupe par le centre UCPA, afin que les élèves puissent skier sur le domaine de la station de Piau-Engaly.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.